



Rosalina Moreno

Redactora jefa



El Supremo reclama a Bolaños que amplíe el plan de refuerzo extraordinario

La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo (TS) ha reclamado hoy al Ministerio de Justicia la ampliación del plan de refuerzo extraordinario del Gabinete Técnico puesto en marcha para paliar la situación creada por la falta de cobertura de las vacantes de magistrados como consecuencia de la [reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial \(LOPJ\)](#) que impide al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) realizar nombramientos discrecionales estando en funciones. Una situación que ha provocado que el Supremo cuente con un total de 25 vacantes en sus Salas, lo que representa el 31,25% de su plantilla, y que a fecha de 1 de enero de este año se alcanzasen ya en el total de Salas los **46.758 asuntos pendientes de resolver**.

La Sala de Gobierno, presidida por el presidente del Tribunal Supremo en funciones (e.f.), **Francisco Marín Castán**, ha hecho este llamamiento al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, **Félix Bolaños**, durante una reunión de trabajo que han mantenido, en que ha pedido que el refuerzo del Gabinete Técnico se haga **mediante comisiones de servicio anuales y no semestrales** y que se acompañe de personal administrativo de apoyo (funcionarios de auxilio y tramitación).

Estabilidad de la plantilla

Entre las preocupaciones transmitida ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |